

Aachen

## Deutlich weniger Energie verbraucht

**[03.02.2023] Die Stadt Aachen hat ihren Energieverbrauch um mehr als 20 Prozent gesenkt. Damit wurde das angestrebte Einsparziel übertroffen.**

In den vergangenen Monaten hat die Stadt Aachen ihr Ziel erreicht, den Energieverbrauch deutlich zu senken. Nach einer ersten Analyse des städtischen Gebäude-Managements konnten in den Monaten September bis Dezember 2022 witterungsbereinigt rund 2,1 Millionen Kilowattstunden (kWh) Energie gegenüber dem Vergleichszeitraum 2021 eingespart werden. Damals lag der Verbrauch bei rund 8,9 Millionen kWh. Das entspricht einer Reduktion von gut 23 Prozent, teilte die Stadtverwaltung jetzt mit. Damit hat die Stadt in den vergangenen Monaten das angestrebte Einsparziel von mindestens 20 Prozent erreicht. Heiko Thomas, Beigeordneter für Klima und Umwelt, Stadtbetrieb und Gebäude, verbindet die jetzt vorgelegten Zahlen mit einem Lob an die vielen Menschen in Verwaltung und Stadtgesellschaft, die zu diesem erfreulichen Zwischenergebnis beigetragen haben: „Wir sehen: Mit den eingeleiteten Maßnahmen können wir gemeinsam etwas erreichen. Ein wesentlicher Baustein für den Erfolg ist das Verhalten jedes Einzelnen. So haben nicht nur alle Fachbereiche der Verwaltung an einem Strang gezogen. Auch viele Sportvereine haben zum Beispiel durch ihr vorbildliches Verhalten in den Turn- und Sporthallen einen wichtigen Beitrag zur Senkung des Energieverbrauchs geleistet. Dafür gebührt ihnen unser Dank.“ Dieser Weg müsse weiter beschritten werden, um das Einsparziel über die gesamte Winterperiode zu sichern.

(al)

Weitere Informationen im Ratsinformationssystem der Stadt Aachen

Stichwörter: Energieeffizienz, Aachen